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Aos (09) nove dias do mês de Abril de dois mil e quinze, as quatorze horas (14 horas) realizou-se a 

reunião ordinária de Diretoria do COMDEFU, na Casa dos Conselhos, situada a Rua Arthur Machado nº 

553. A reunião foi iniciada e conduzida pelo Vice-Presidente  Carlos Alberto de Godoy que agradeceu a 

presença de todos e parabenizou a iniciativa e interesse do Deputado Aelton José de Freitas e de seus 

assessores José Maria Barra Filho e Leandro Freitas em unir forças junto ao conselho para apoiar e 

defender os direitos das pessoas com deficiência. Justificou a ausência momentânea da Presidente Liliane 

Martins. O assessor parlamentar José Maria Barra Filho informou que por causa da agenda o deputado 

não pode comparecer na reunião, porém, afirmou que em breve ele estará presente e se dispôs a ajudar o 

conselho a lutar por melhorias que garantam Uberaba no caminho do progresso. Paula Katiana Rodrigues 

Manuel – conselheira do COMDEFU contou que os conselheiros têm muitas ideias e já fizeram muitas 

observações de acessibilidade no município. Carlos Alberto de Godoy iniciou os trabalhos com a leitura 

das Atas dos dias (18) dezoito de Dezembro de dois mil e quatorze e Ata do dia (26) vinte e seis de 

Fevereiro de dois mil e quinze, os documentos foram aprovados por unanimidade pela diretoria e 

conselheiros. O conselheiro governamental expos resumidamente as dificuldades enfrentadas pela ACD – 

Associação das Crianças Deficientes de Uberaba que ganhou um terreno e recebeu verba no valor de R$ 

150.000,00, porém, não conseguiram arcar com a contrapartida e tiveram dificuldades na Prestação de 

Contas, além disso, estão com pendências trabalhistas e mesmo penhorando uma vã que ganharam do 

município tiveram que interromper os trabalhos e atendimentos. Apesar dos problemas, conseguiram 

reaver o terreno através de um decreto sem considerar o ônus, Carlos Alberto de Godoy pediu ajuda aos 

assessores do Deputado Aelton José de Freitas na construção da moradia com o objetivo de reativar a 

escola da ACD até Dezembro de dois mil e quinze. Liliane Martins chegou à reunião e desejou boa tarde a 

todos. Após se desculpar pelo atraso, certificou-se dos assuntos já tratados na plenária e prosseguiu com 

a mesma. A presidente comunicou que esteve reunida anteriormente a data da plenária com Veridiana e 

que ambas tomaram algumas decisões para a 4ª Conferência Municipal dos Direitos da Pessoa com 

Deficiência que acontecerá no dia (18) dezoito de junho de dois mil e quinze. Apresentou e leu para os 

conselheiros a Resolução e Programação da Conferência. O conselho ficou de definir quem fará a 

apresentação cultural e decidiu que a conferência será realizada no Centro Administrativo da Prefeitura de 

Uberaba porque o local é adequado para acomodar o número de pessoas convidadas. Liliane também leu 

os temas da conferência para os conselheiros e pediu sugestões de palestrantes, Paula K. Rodrigues 

Manoel aconselhou a presidente a ligar no Cecad e solicitar os profissionais.  Liliane informou que tem 

contatos nos Direitos Humanos e Carlos Roberto de Souza Filho - Chefe da Seção de Apoio à Pessoa 

com Deficiência disse já ter conversado com Ana dos Direitos Humanos e que provavelmente ela 

participará do evento. Foi sugerido pela conselheira Paula o Sr. Diógenes Marquez –como Coordenador 



do 1º eixo da conferência. A Presidente Liliane sugeriu para o 2º eixo a Presidente do COMDICAU - 

Michele Carvalho Santos e Ângela Dib e para o 3º eixo Deputado Aelton Freitas e o Vice Presidente Carlos 

Alberto de Godoy, tais sugestões foram aprovadas pelos conselheiros presentes. Liliane se queixou da 

ausência de conselheiros de outras instituições e da falta de interesse! Sugeriu que a eleição de novos 

conselheiros seja feita no mesmo dia da conferência, aproveitou o ensejo para solicitar aos assessores do 

Deputado Aelton ajuda para aproximar as instituições do município. O Assessor José Maria Barra Filho 

comentou que percebeu durante suas visitas a rivalidade que existe entre as instituições e lamentou a falta 

de integração. O Vice Presidente do COMEDEFU Carlos Alberto de Godoy, durante plenária, teve a 

iniciativa de entrar em contato com Ângela Dib para convidá-la a participar da 4ª Conferência Municipal 

dos Direitos da Pessoa com Deficiência, a secretária aceitou o convite. A presidente também se lembrou 

da Advogada Ana Lucia de Oliveira – Pós Graduada em Ciência Criminais, Pós-Graduanda em Políticas 

Públicas na UFMG e ressaltou aos conselheiros que ela deveria compor a lista de convidados para a 

conferência, todos concordaram com a sugestão. Os conselheiros presentes na reunião aprovaram a 

programação da 4ª Conferência Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência, o próximo assunto 

tratado foi à leitura do Projeto da Conferência. A presidente explicou que o governo municipal irá repassar 

a verba destinada à realização da 4ª Conferência Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência, após 

aprovação do projeto no CMAS – Conselho Municipal de Assistência Social. Liliane prosseguiu com a 

leitura da resolução enquanto Carlos Alberto de Godoy somava os custos do evento. Em seguida o 

conselheiro governamental informou que a verba será de aproximadamente R$ 15.000,00 (quinze mil 

reais). O Projeto foi aprovada por todos! Em seguida a presidente comunicou que é a comissão 

organizadora é responsável pela organização/realização da 4ª Conferência Municipal dos Direitos da 

Pessoa com Deficiência e sugeriu que o grupo se reúna toda quarta- feira as 14 h até a data do evento. A 

Presidente convidou os conselheiros presentes na plenária e os assessores do Deputado Aelton Freitas 

para participarem do grupo, todos aceitaram o convite. Foi observado também que não estava incluso nos 

custos da conferência intérprete para surdos, profissional de extrema importância, pois auxilia e possibilita 

a interação da comunidade surda. Os conselheiros apoiaram a decisão de Liliane em inserir a contratação 

deste profissional nos custos para a 4ª Conferência Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência. 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente reunião, da qual, eu, Andréia Carvalho Henrique, 1º 

Secretária, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada será assinada pelos presentes: Andreia C. 

Henrique, Liliane Martins, Carlos Alberto de Godoy, Paula Katiana Rodrigues Manoel, Elci Rodrigues 

Amorim. 

 

 

 

 

 

 

 


